

La prière de l'Eglise

Février
2024

"Veillez... Le Christ a dit, pour empêcher ses disciples de l'interroger sur le moment de son avènement : quant à l'heure, personne ne la connaît, pas même les Anges, pas même le Fils. Il ne vous appartient pas de connaître les délais et les dates. Il nous a caché cela pour que nous veillions, et pour que chacun pense que cela pourra se produire pendant sa vie. ..".

(St Ephrem, 306-373).

Première semaine :

Du 4 au 10 février

Heureux tous ceux qui craignent le Seigneur et suivent ses chemins.

Psaume 128 : 1 (TOB)

Région Plateau-Champagne.

Seigneur,

Lorsque nous voyons toutes les activités spirituelles et socioculturelles qui se déroulent dans les quatre paroisses de la Région Plateau-Champagne ; Petit-Lancy/Saint-Luc, Onex, Bernex, Champagne, nous ne pouvons que te manifester toute notre reconnaissance. Nous sommes aussi émerveillés par les diverses collaborations œcuméniques et interculturelles au niveau de l'enfance, la jeunesse, les EMS, les pastorales ainsi que les paroisses. Merci Seigneur pour ces beaux témoignages.

Nous sommes conscients que nos forces diminuent à plusieurs niveaux mais nous ne désespérons pas, car cette parole de l'Apôtre Paul reste une source de confiance et de réconfort pour nous : « ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans la faiblesse ».

Nous continuons par implorer tes multiples grâces et bénédictions sur toutes nos populations, nos diverses autorités, nos paroissiens ainsi que tous les bénévoles de la région.

Merci de cheminer et de porter chacune et chacun de nous. Amen.

Espoir

Deuxième semaine :

Du 11 au 17 février

Mais moi, je me confie en toi, ô Eternel ! Je dis : Tu es mon Dieu ! Mes destinées sont dans ta main.

Psaume 31 : 15-16a (Col.)

Journal Réformés

Seigneur,

Tu le sais, nos cœurs sont habités d'inquiétude et de tristesse. De l'impression que notre mission n'a plus de sens, que nos valeurs sont incomprises.

Ouvre nos regards aux signes de ta bienveillance. Permetts-nous de percevoir les encouragements que nos frères et nos sœurs partagent avec nous.

Apprends-nous la confiance et aide-nous à accepter les changements. Aide-nous à résister à l'aigreur et à la colère envers ceux qui portent ces renouvellements sans doute nécessaires. Conduis-nous avec sérénité vers de nouveaux projets. Fais renaître en nous la passion et l'envie de partager.

Rends-nous joyeux, reconnaissants, et heureux à la lumière de ta grâce. Ô, Seigneur, fais que la paix, la patience, la clémence et les autres dons du Saint-Esprit à nous: qu'ils guident et soulagent nos cœurs. Amen.

Joël Burri



Eglise
protestante
de Genève

RUE GOURGAS 24 · CP 73 · 1211 GENÈVE 8 · T 022 552 42 10 · EPG.CH
JEMENGAGE.EPG.CH · DON@EPG.PROTESTANT.CH
HTTP://EPG.CH/SPIRITUALITE/LA-PRIERE/PRIERE-DE-LEGLISE

Troisième semaine :

Du 18 au 24 février

Il est attaché à moi, dit le Seigneur, je le mettrai donc à l'abri.

Psaume 91 : 14 (FC)

Mission

Seigneur nous te prions pour Haïti.

Haïti chérie ..., « Perle des Antilles » ..., première République noire après trois siècles de colonisation ..., aux habitants si chaleureux ! Haïti dont le peuple, fier et digne, reste debout malgré la pauvreté, les tremblements de terre, la famine, le manque de soins, le trafic de drogues, la guerre des gangs ...

Oui Seigneur, nous te confions ce peuple haïtien que nous avons tendance à oublier, focalisés que nous sommes sur d'autres points chauds de la planète.

Soutiens les Haïtiennes et les Haïtiens de bonne volonté qui, malgré les enlèvements, les tueries, les catastrophes naturelles, œuvrent avec courage et ténacité dans les domaines de l'éducation, des soins, de la société civile et de l'agriculture. Renouvelle leurs forces ! Qu'ils gardent l'espérance chevillée au corps pour des jours meilleurs.

Par nos actes de soutien, par nos paroles d'encouragement, par notre intercession, donne-nous Seigneur de proclamer que la vie est plus forte que la mort !

Aide-nous à semer des graines d'espérance pour Haïti.
Amen

Ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans la faiblesse.

Quatrième semaine :

Du 25 février au 2 mars

Les yeux tournés vers toi, Seigneur mon Dieu, j'ai recours à toi.

Psaume 141 : 8 (FC)

CSP

Seigneur, nous te prions pour le CSP. Centre Social Protestant, qui œuvre de manière exemplaire afin de maintenir l'équilibre social dans notre canton. Merci de le soutenir.

Le centre social protestant de Genève (CSP) a été créé en 1954 par un groupe de personnes issues de l'Office social de l'église protestante de Genève (EPG), et fête donc ses 70 ans cette année 2024.

Dès l'origine, le CSP s'est constitué en association privée à but non lucratif, indépendante de l'église. Les services du CSP proposent plusieurs domaines, notamment :

Un soutien social et juridique ; des activités d'insertion et d'inclusion,

La prévention du surendettement ; un vestiaire social...

Le CSP propose chaque année une aide professionnelle à onze mille personnes environ qui vivent en situation de précarité, d'isolement ou de marginalité, et ont besoin d'une aide ponctuelle.

Actuellement, le CSP fonctionne avec 137 personnes bénévoles, chapeautées par une direction. Voici quelques exemples d'activités réalisées dès le début de la création du CSP :

En 1956, suite à l'afflux de réfugiés hongrois, il ouvre un vestiaire de vêtements gratuits,

En 1963, il inaugure sa première brocante, « La renfile »,

En 1972, il crée un service d'aide aux réfugiés, puis l'atelier « Galiffe » en 1981,

En 1989, c'est l'inauguration d'un service de consultation pour couples et parents.

La ville de Genève décerna au CSP le « Prix des droits humains », ce qui est une belle reconnaissance pour tout ce travail social, indispensable au bon équilibre de notre société genevoise.

C'est ainsi que nous te prions, Seigneur, pour toutes ces personnes qui participent bénévolement à la réalisation de cette belle œuvre sociale, et pour celles et ceux qui en bénéficient ; merci de les bénir.

Didier O.